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REQUERIMENTO N« 005/ 2017 

Assunto: Informações referentes às Casas populares 
Requerente: Vereadores abaixo assinados 
Requerido: Prefeitura Municipal de Cruzália 

Considerando-se que 

No início do ano de 2017 aprovamos tornar a área desapropriada na Rua 
Gabriel Zandonadi e em litígio com a família Ciavolella para perímetro Urbano, o que 
levou a vários questionamentos por parte de alguns vereadores sobre a possibilidade 
de que esta ação poderia atrapalhar o recurso movido pela família principalmente no 
que diz respeito aos valores pagos pela desapropriação. 

Foi nos informado na época que na CDHU e Secretaria de Habitação do 
Estado de São Paulo as negociações estavam para serem concluídas e que já 
tínhamos a posse do terreno e que em questão de pouco tempo teríamos a liberação 
das casas tão necessárias em nosso Município. Pois bem, passado um tempo não 
temos certeza de que temos a escritura pública e se temos a posse definitiva de fato 
daquela área. 

Portanto, pelo presente e na forma regimental, requeremos ouvido o D. 
plenário, seja oficiado ao Exmo. Senhor José Roberto Cirino, Prefeito do município de 
Cruzália, a através do Departamento Jurídico do Poder Executivo municipal prestar 
esclarecimento a esta casa de Leis sobre a situação atual tanto do terreno quanto da 
liberação pelo Estado através da Secretaria de Habitação das casas populares a serem 
construídas no local. 

Plenário "Vereador João Batista Vidotti", 15 de setembro de 2017. 
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